

México pasa por una "minicrisis"



29 de agosto de 2013.

Víctor Manuel Herrera, director general de Standard & Poor's (S&P), confirmó que la economía mexicana pasa por una minicrisis, que se ve reflejada en una depreciación del peso frente al dólar y en las tasas de interés.

“La minicrisis también está pasando en India, Indonesia, Malasia y con todos los [mercados](#) emergentes, ya que la Reserva Federal de Estados Unidos recogerá liquidez del mercado”, explicó.

“No te sorprenda que cuando en [Estados](#) Unidos suban las tasa de interés se nos dispare aún más el tipo de cambio”, advirtió responsable de la agencia de calificación en la República Mexicana.

Sin embargo, la situación no es caótica. “No ha terminado el [momento](#) para México, porque hay una inercia muy positiva en la clase política para alcanzar los acuerdos para cambiar el sector energético y fiscal”, aseguró.

El pasado martes, [24 HORAS](#) informó que la economía de Brasil y de otros países emergentes enfrenta una minicrisis, de acuerdo con el ministro de finanzas brasileño, Guido Mantega.

“Es un minicrisis que estamos viviendo, lo que traerá un impacto mucho menor de lo que fue la crisis europea de 2008 y 2012, que también tiró a los mercados”, señaló el funcionario. “¿Por qué será menor? Porque la economía mundial se está recuperando y en aquella ocasión el mundo estaba entrando en recesión”.

Lo que todavía no estaba claro en el horizonte, era la probable intervención militar de Estados Unidos en Siria. El impacto en el crudo continúa moviendo a los mercados globales, incluido México.

Tras dos días de no dar cotización por feriados en algunos países, Petróleos Mexicanos (Pemex) informó que la mezcla mexicana de crudo de exportación finalizó este miércoles con un avance de 3.59 dólares respecto a su reciente reporte, al venderse en el mercado internacional en 104.61 dólares por barril.

El crudo de referencia Brent obtuvo una ganancia de 2.25 dólares y se vendió en 116.61 dólares; mientras que el West Texas Intermediate (WTI) se cotizó en 110.10 dólares, es decir, un incremento de 1.09 dólares.

La Bolsa Mexicana de Valores (BMV) sumó ayer su sexta caída al hilo, al perder 1.03%. El Índice de Precios y Cotizaciones (IPC), el principal indicador, cerró en las 39 mil 248 unidades.

Al término de las actividades en instituciones bancarias de la capital mexicana, el dólar libre se vendió este miércoles hasta en 13.50 pesos, un retroceso de nueve centavos ante la moneda mexicana, mientras que se compró en un mínimo de 12.77 pesos. El dólar interbancario se vendió en 13.28 pesos, bajó cinco centavos.

Asimismo, el euro concluyó la jornada bajando siete centavos, para ofrecerse en un precio máximo de 17.95 pesos a la venta y en un mínimo de 17.22 a la compra, en tanto que el yen se ofreció hasta en 0.139 pesos por unidad.